

#SÜD #LOKFÜHRER 28. Januar 2016

# Lokführer-Infotag in Bayern

Der Lokführ-Infotag in Nürnberg ist auch in diesem Jahr wieder gut besucht. Rund 120 Lokführer haben sich dort zu der traditionellen Veranstaltung eingefunden, um über die Sicherheit im Lokfahrdienst und den Ausbildungsstandards zu diskutieren. Aber auch die Tarif- und Verkehrspolitik steht auf dem Programm. Hauptredner auf der Veranstaltung ist der EVG-Vorsitzende Alexander Kirchner.



Der Lokführ-Infotag in Nürnberg ist auch in diesem Jahr wieder gut besucht. Rund 120 Lokführer haben sich dort zu der traditionellen Veranstaltung eingefunden, um über die Sicherheit im Lokfahrdienst und den Ausbildungsstandards zu diskutieren. Aber auch die Tarif- und Verkehrspolitik steht auf dem Programm. Hauptredner auf der Veranstaltung ist der EVG-Vorsitzende Alexander Kirchner.

Unter den Gästen sind auch Kolleginnen und Kollegen aus dem Bereich Agilis, Bayerische Regiobahn, Alex, DB Schenker, Fernverkehr und Regio. Außerdem dabei ist der Verein mobifair mit dem Geschäftsführer Helmut Diener. Vorbereitet wurde der Tag von der regionalen Fachgruppe Lokführer in Nürnberg.



[Alle Bilder anzeigen »](#)